

50. Jóvenes inconstantes (Efesios 4:14)

"Para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres, que para engañar emplean con astucia las artimañas del error." Este versículo nos habla sobre la necesidad de madurar espiritualmente y evitar ser inconstantes, cambiando de rumbo según las corrientes de la cultura y las opiniones humanas.

La juventud es una etapa de exploración, pero también puede ser una de inestabilidad si no estamos firmemente anclados en la verdad de Dios. La inconstancia espiritual puede llevarnos a ser fácilmente influenciados por las modas y las ideologías que no se alinean con los principios de Cristo. Por eso, es esencial crecer en conocimiento y madurez en la fe, para no ser arrastrados por doctrinas erróneas.

Ser jóvenes firmes en la fe nos permite resistir las presiones externas y vivir con propósito, estableciendo una base sólida en Cristo que nos mantenga firmes frente a las adversidades y desafíos de la vida.